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Pendientes en el Congreso saldrán después del informe de Silvano Aureoles: Jucopo 

Llama Javier Estrada a diputados a dar estabilidad al Congreso 
MiMorelia, Cuarto Poder 

https://www.mimorelia.com/pendientes-en-el-congreso-saldran-despues-del-informe-de-silvano-
aureoles-jucopo/  

https://cuartopodermichoacan.com/llama-javier-estrada-a-diputados-a-dar-estabilidad-al-congreso/  
El presidente de la Junta de Coordinación Política en el Congreso local, Javier Estrada Cárdenas, 
indicó que las sesiones ordinarias para desahogar los pendientes que les quedaron del primer año 

legislativo se realizarán después de la sesión solemne en la cual habrá de rendir su cuarto informe 
de labores, el gobernador, Silvano Aureoles Conejo. En entrevista, el legislador panista confirmó 

que mañana se reúne la Jucopo, pero aclaró que no será para programar temas a desahogar en 
sesión ordinaria, sino para definir el formato para el informe del titular del Ejecutivo, cuya fecha 
sugerida es el miércoles 25 del presente mes. 

 

Alista Congreso del Estado sesión solemne para el informe de SAC 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/alista-congreso-del-estado-sesion-solemne-para-el-informe-de-
sac.html  

El presidente de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO) en el Congreso del Estado confirmó 
que el 25 de septiembre se llevará a cabo la sesión solemne en la que el gobernador de 
Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, dará a conocer su cuarto informe de Gobierno. “Mañana 

(miércoles) pretendemos preparar las cosas para que la próxima semana el gobernador esté 
rindiendo su informe en el Congreso”, dijo. Por su parte, el gobernador del estado, Silvano 
Aureoles Conejo, informó que la fecha tentativa hasta la mañana de este martes, era el 25 de 

septiembre, pues debían aún cuadrarse las fechad con el Congreso Local. 
 

Cumple federación y se les paga a los maestros michoacanos: Jesús Madriz 

La Página  

https://lapaginanoticias.com.mx/cumple-federacion-y-se-les-paga-a-los-maestros-michoacanos-

jesus-madriz/  
Desde agosto la federación se ha venido haciendo cargo de los pagos, ha estado apoyando con el 

gobierno del estado al magisterio para resolver el problema financiero, está cumpliendo 
cabalmente con el pago de las quincenas; ya lo demás es cuestión de formalidades apegadas a la 
norma, la federalización de la nómina como parte de un ejercicio presupuestal, son aspectos que 

vienen a posteriori y que ahorita, lo importante es que a los maestros se les esté pagando”, refirió 
Antonio de Jesús Madriz Estrada. El presidente de la Mesa Directiva y de la Comisión de Educación 
del Congreso del Estado, entrevistado sobre los avances de la federalización de la nómina 

educativa, prometió estar muy „pendiente‟ y a jugar su papel que le toque en el tema de formalizar 
ante la ley el ejercicio presupuestal que se tenga que hacer: “Si son ajustes, proyecciones, lo que 
nos va a preocupar es que a los maestros se les garantice el salario”. 

 
Niega Wilma Zavala que sus compañeros haya rechazado espacio en la Mesa Directiva; 
fue falta de comunicación, dice 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/niega-wilma-zavala-que-sus-companeros-haya-rechazado-
espacio-en-la-mesa-directiva-fue-falta-de-comunicacion-dice.html  
La coordinadora de la Representación Parlamentaria, Wilma Zavala Ramírez aseguró que nunca se 

despreció el espacio en la Mesa Directiva. Sin embargo, reconoció que la falta de comunicación por 
parte de Javier Paredes Andrade con sus integrantes, después de concretar el cambio en la 
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coordinación, fue lo que generó el ceder el espacio al Partido del Trabajo (PT). En entrevista, 
precisó que los acuerdos ya se tenía, pero que al notificarse del cambio de coordinador en la 
Representación Parlamentaria, Paredes Andrade no pasó más información sobre lo que faltaba en 

la última reunión que tuvieron los integrantes de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO). 
 

PRD y Morena en Michoacán dividen opiniones sobre Presupuesto 2020 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/prd-y-morena-en-michoacan-dividen-opiniones-sobre-presupuesto-
2020/  
El proyecto de Presupuesto de Egresos Federal (PEF) para el ejercicio fiscal 2020 se mantiene 

como blanco de opiniones encontradas entre representantes de las distintas fuerzas políticas en el 
estado, tal como ocurrió la semana anterior, luego de que el Ejecutivo Federal presentó la 
propuesta al Congreso de la Unión. Este martes, el presidente de la comisión de Programación, 

Presupuesto y Cuenta Pública en el Congreso de Michoacán, Norberto Antonio Martínez Soto, 
insistió en que no tiene claridad respecto a dónde están etiquetados los recursos que serían 
destinados el próximo año para cubrir la nómina de los más de 30 mil maestros michoacanos, 

mediante el proceso de federalización que comprometió el presidente de la República, Andrés 
Manuel López Obrador. 
 

Si hay irregularidades en proceso de definición de Auditor, se debe revisar: Diputados 
de Morena 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/09/17/si-hay-irregularidades-en-proceso-de-definicion-de-auditor-se-

debe-revisar-diputados-de-morena/ 
Una vez iniciado el segundo año legislativo, uno de los asuntos que quedaron pendientes fue la 
definición de la designación del nuevo Auditor Superior de Michoacán (ASM), para lo cual ya existe 

una terna a la espera de ser votada por el pleno del legislativo. En este sentido, Teresa López 
Hernández,  coordinadora parlamentaria de Morena, dijo que se planteará en la reunión de la 

Junta de Coordinación Política (Jucopo), que sesionará  este miércoles, se programe el desahogo 
de este tema. 
 

Teresa López, aún no se acredita ante la JUCOPO como coordinadora parlamentaria de 
Morena 
En segundo año de labores, fuerza de la izquierda se verá muy bien en Congreso  

MetaPolítica, Revolución 

https://metapolitica.mx/2019/09/17/teresa-lopez-aun-no-se-acredita-ante-la-jucopo-como-
coordinadora-parlamentaria-de-morena/  
https://revolucion.news/segundo-ano-labores-fuerza-la-izquierda-se-vera-bien-congreso/  

La Junta de Coordinación Política en el Congreso del Estado, está en la espera de que la fracción 
parlamentaria de Morena, haga entrega del acta que acredita los acuerdos que le dan personalidad 
como coordinadora de esta bancada a la diputada Teresa Hernández. El diputado del PAN y quien 

tendrá a su cargo la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Javier Estrada Cárdenas, indicó que 
se deben instalar y reorganizar a este órgano de Gobierno, más porque se sumó una nueva 
integrante la diputada Wilma Zavala, así como Teresa López Hernández que se tiene que cumplir 

este acuerdo que se tomó y exhibir la carta donde se tomarán los acuerdos para que ella fuera la 
coordinadora. 

 
PEF 2020, Es Para Hincar A Municipios Y Estado: Tony Martínez 
SAC ve «con ojos de amor» federalización del magisterio: Norberto Martínez 

Changoonga, IDIMedia 

https://www.changoonga.com/michoacan-pef-2020-es-para-hincar-a-municipios-y-estado-tony-
martinez/  
https://www.idimedia.com/gobierno-estatal/sac-ve-con-ojos-de-amor-federalizacion-del-
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magisterio-norberto-martinez/  

El Paquete Económico para el ejercicio fiscal 2020, que envió el Ejecutivo Federal al Congreso de 
la Unión, es para hincar a los municipios y Estado, opinó el Diputado Norberto Antonio Martínez 
Soto. Mencionó que además el recorte de presupuesto en diferentes sectores hace que el Gobierno 

Federal administre todo el recurso de manera unilateral y centralista. “El sexenio pasado se 
manejó de forma compartida con municipios y estados… y ahora es para hincar a los municipios y 

Estado, le quitan al federalismo lo recortan para hacerlos pasar un viacrucis de gestión”, indicó. 
SAC ve «con ojos de amor» federalización del magisterio: Norberto Martínez Mientras el 
gobernador del estado, Silvano Aureoles Conejo, «tiene ojo de amor» respecto a la federalización 

de la nómina magisterial dentro del proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2020 
(PEF) «yo tengo ojo analítico» y no viene incluida tal partida. 
 

Confirma Wilma Zavala regreso de Humberto González al PRD 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/confirma-wilma-zavala-regreso-de-humberto-
gonzalez-al-prd/  
En la rueda de prensa que tiene prevista la bancada del Partido de la Revolución Democrática 

(PRD) el día de mañana, Humberto González Villagómez, anunciará su retorno a este grupo 
parlamentario. Lo anterior fue confirmado por la líder de la Representación Parlamentaria, Wilma 
Zavala Ramírez, quien reconoció que este bloque político pierde a uno de sus miembros tras el 

convencimiento que dio la dirigencia estatal del Sol Azteca al diputado que se había manejado 
como independiente. 
 

Diputada Irá Por Ley De Profesiones, Busca Se Entreguen Cédulas Profesionales En El 
Estado 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/diputada-ira-por-ley-de-profesiones-busca-se-entreguen-cedulas-

profesionales-en-el-estado/  
“Mi compromiso es con los distintos sectores de Michoacán”, mencionó la Diputada Lucila Martínez 

Manríquez, al presentar su primer informe de actividades, adelantó que para este nuevo periodo 
se centrará en materializar la nueva Ley de Profesiones, que beneficiará a miles de egresados de 
las universidades. Con ella se garantiza que los michoacanos tengamos la certeza legal de los 

servicios profesionales que contratamos y se recuperará la atribución de nuestro estado, la 
expedición de las cedulas profesionales”, dijo. 
 

Mañana, más incorporaciones a las filas de los diputados locales del PRD 

Tiempo de Michoacán 

https://www.tiempodemichoacan.com/manana-mas-incorporaciones-a-las-filas-de-los-diputados-
locales-del-prd/  
En lujoso hotel de la capital michoacana, mañana los legisladores perredistas darán rueda de 

prensa para hacer varios pronunciamientos pero el más atractivo será ver las nuevas caras que se 
integrarán apoyar los planteamientos dentro del Congreso del Estado. Una de las caras nuevas si 
se le puede llamar así es Lucila Martínez que cada vez se ve más de cercas con los perredistas, el 

buen trabajo realizado por Pascualito Sígala y Adrián López Solís, incluso por Juan Bernardo 
Corona ha expresado las pláticas que han tenido para que se sigan sumando diputados por 
diferentes causas, a la estrategia del Gobernador y del PRD, mañana se verán reflejadas varias 

incorporaciones, los nombres que también suenan fuerte son el de Wilma Zavala, que con un 
trabajo gris y con muchos problemas hacia las filas de Morena hace unos meses se manifestó 

como independiente, Javier Estrada que trae conflictos muy fuertes con el PAN y el retorno de 
Humberto Hernández que puede dejar de lado a su líder Carlos Torres Piña para volver a los 
brazos de su amor el PRD. 
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Presenta Lucila Martínez informe de labores, cuatro iniciativas aprobadas 
Rinde Informe de actividades Lucila Martínez Manríquez 
Velar por el bienestar de los michoacanos es el compromiso de Lucila Martínez 

Ofrece dirigente del PVEM a perredista la candidatura por Morelia en el 2021 
Ernesto Núñez levanta la mano de Lucila Martínez para gobernar Morelia 

Destapan A La Diputada Lucila Del Partido Verde, Como Posible Candidata A Morelia 
NER, Portal Hidalgo, Urbis TV, MiMorelia, Contramuro, Changoonga 

https://ner.com.mx/news/presenta-lucila-martinez-informe-de-labores-cuatro-iniciativas-
aprobadas/  

https://portalhidalgo.com/rinde-informe-de-actividades-lucila-martinez-manriquez/  
http://www.urbistv.com.mx/politica/velar-por-el-bienestar-de-los-michoacanos-es-el-compromiso-
de-lucila-martinez.html  

https://www.mimorelia.com/ofrece-dirigente-del-pvem-a-perredista-la-candidatura-por-morelia-en-
el-2021/  
https://www.contramuro.com/ernesto-nunez-levanta-la-mano-de-lucila-martinez-para-gobernar-

morelia/  
https://www.changoonga.com/destapan-a-la-diputada-lucila-del-partido-verde-como-posible-
candidata-a-morelia/  

Con cuatro iniciativas aprobadas de nueve que presentó cerro el Primer Año Legislativo la diputada 
por el PVEM Lucila Martínez Manríquez, quien presentó su informe de trabajo este martes. 
Además, la legisladora refirió que presentó cinco posicionamientos y un punto de acuerdo, 

mientras que suscribió más de 10 iniciativas de sus compañeros. De estas cuatro iniciativas, una 
fue relacionada con el pago a los damnificados de los atentados del 15 de septiembre, mediante la 
cual se fijó el monto en salarios mínimos; otra fue para facultar al Legislativo para resolver 

conflictos territoriales, una más para cambiar el nombre de la Comisión de Igualdad de Género por 
Igualdad Sustantiva y de Género y una que reformó los requisitos para la elección del comisionado 

del Instituto Michoacano de Transparencia Acceso a la Información y Protección de Datos 
Personales. 
 

A dos años de proceso electoral, destapa Verde Ecologista a candidata a la alcaldía de 
Morelia 
Destapan a Lucila Martínez a Morelia 

“Destapan” a Lucila Martínez como aspirante a la alcaldía de Morelia por el Verde 
Ecologista 
Coordinadores del PRD y del PVEM destapan a Lucila Martínez para candidata por 

Morelia 
Ernesto Núñez «destapa» a Lucila Martínez para la alcaldía de Morelia para el 2021 
Ofrece PVEM candidatura por Morelia a diputada 

Respuesta, Indicio, Portal Hidalgo, Urbis TV, IDIMedia 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/88441-a-dos-anos-de-proceso-electoral-
destapa-verde-ecologista-a-candidata-a-la-alcaldia-de-morelia.html  
http://www.exeni.com.mx/noticia/Destapan-a-Lucila-Martinez-a-Morelia  

https://portalhidalgo.com/destapan-a-lucila-martinez-como-aspirante-a-la-alcaldia-de-morelia-por-
el-verde-ecologista/  

http://www.urbistv.com.mx/politica/coordinadores-del-prd-y-del-pvem-destapan-a-lucila-martinez-
para-candidata-por-morelia.html  
https://metapolitica.mx/2019/09/17/ernesto-nunez-destapa-a-lucila-martinez-para-la-alcaldia-de-

morelia-para-el-2021/  
https://www.idimedia.com/noticias/politica/ofrece-pvem-candidatura-por-morelia-a-diputada/  
Durante la rendición del primer informe de labores de la diputada por el Partido Verde Ecologista 

de México (PVEM), cuadros del instituto del tucán, así como del aurinegro, destaparon a Lucila 
Martínez Manríquez, rumbo a la presidencia municipal de Morelia. Fue en un conocido hotel al sur 
de la ciudad, donde políticos verdes, azules y del aurinegro, se dieron cita para escuchar el primer 
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informe legislativo de la diputada local Martínez Manríquez, quien destacó la presentación de 9 
iniciativas, 5 posicionamientos y un punto de acuerdo. El coordinador de la fracción parlamentaria 
del PVEM en el Congreso local, Ernesto Núñez Aguilar subió a tribuna a aplaudir el trabajo 

realizado por su correligionaria y aprovechó la tribuna para lanzarla a la alcaldía moreliana. 
 

Exhorta Pascual Sigala a diputados a trabajar por Michoacán 
Pide Sigala a Congreso del Estado sacar iniciativas de “congeladora” 

UrbisTV, Cuarto Poder 

http://www.urbistv.com.mx/politica/exhorta-pascual-sigala-a-diputados-a-trabajar-por-

michoacan.html  
https://cuartopodermichoacan.com/pide-sigala-a-congreso-del-estado-sacar-iniciativas-de-
congeladora/  

Al dejar de lado las cuestiones partidistas, el coordinador de Asesores de Gobierno del Estado, 
Pascual Sigala Páez hizo un llamado a los 40 integrantes de la LXXIV Legislatura de Michoacán a 
que saquen los pendientes que se tienen en las comisiones y retomen iniciativas que han quedado 

archivadas o en la congeladora, a fin de ayudar al estado.  Y es que precisó que Michoacán tiene 
diversos problemas que puede atenderse desde el legislativo, que van en materia de seguridad, 
desarrollo social y finanzas. Al precisar que la seguridad y la economía son temas que pueden 

atenderse desde el legislativo, mediante propuestas y marcos puntuales de atención, el también ex 
legislador y ex Secretario de Gobierno comentó que es tiempo de ayudar al estado y revisar las 
reformas y leyes para construir las herramientas e instrumentos legales que ayuden a Michoacán a 

transitar. 
 
Presenta Lucila Martínez su primer informe de actividades legislativas 

Boletín 

Con la finalidad de mantenerse siempre apegada a lo que establece la Ley Orgánica y de 

Procedimientos del Congreso del Estado, la diputada local, Lucila Martínez Manríquez, presentó su 
informe de actividades legislativas y de gestión correspondiente al primer año de trabajo en la 

LXXIV legislatura. La legisladora local, destacó que durante este primer año de labores ha 
presentado nueve iniciativas, de las cuales cuatro ya han sido aprobadas por el Pleno del Congreso 
del Estado, ha usado la tribuna en seis ocasiones para dar a conocer cinco posicionamientos y un 

punto de acuerdo, además de que dijo, suscribió más de 10 iniciativas de sus demás compañeros 
legisladores. 
 

Octavio Ocampo participa en actividades conmemorativas por la Guerra de la 
Independencia en Jungapeo 

Boletín 

"Michoacán nos necesita unidos por la paz y la reconciliación, ya que así lograremos justicia y 

progreso para nuestro estado y su gente", afirmó el diputado Octavio Ocampo Córdova, al 
participar en las actividades con motivo del 209 aniversario del inicio del movimiento de la 
Independencia en México que se realizaron en el municipio de Jungapeo. El diputado integrante de 

la LXXIV Legislatura local acompañó al presidente municipal José Lugo Rodríguez y a la población 
de Jungapeo en los actos conmemorativo del movimiento independentista mexicano, en donde 
coincidieron que es necesario mantener vigentes los valores de la libertad y patria por el que 

lucharon nuestros héroes, con la convicción de generar justicia y progreso social para todo el 
pueblo de México. 

 

Ley de Amnistía acercaría la justicia a sectores más vulnerables: Alfredo Ramírez 

Boletín 

El debate en torno a la Ley de Amnistía debe partir de tener claro que no es para perdonar 
criminales que han lastimado a la sociedad, sino para acercar la justicia a sectores en condición de 

vulnerabilidad social, subrayó el diputado Alfredo Ramírez Bedolla. El presidente Andrés Manuel 
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López Obrador hizo llegar a la Cámara de Diputados la Ley de Amnistía, iniciativa que, a decir de 
Ramírez Bedolla, es fundamental para reducir la brecha de inequidad en nuestro sistema de 
justicia, toda vez que el costo de los procesos judiciales margina a quienes por sus condiciones 

económicas adversas no pueden acceder a una buena defensa legal. 
 

Lucila Martínez cumple con Michoacán y rinde Primer Informe de Labores legislativas 

Boletín 

Comprometida con la transparencia y rendición de cuentas, la diputada integrante de la LXXIV 
Legislatura en el Congreso del Estado, Lucila Martínez Manríquez presentó su Primer Informe de 
Labores Legislativas, quien logró que se le aprobaran el cincuenta por ciento de las iniciativas que 

presentó ante el Pleno. Acompañada del representante del Gobernador Silvano Aureoles Conejo, el 
ingeniero Pascual Sigala Páez, de los coordinadores del Grupo Parlamentario del PRD, PAN, 
VERDE, Representación Parlamentaria, Araceli Saucedo Reyes, Javier Estrada, Ernesto Núñez, 

Wilma Zavala, de los diputados Norberto Antonio Martínez Soto, Adriana Hernández Iñiguez, 
Antonio Soto Sánchez, Humberto González Villagómez, del titular de Encale Legislativo, Oscar 
Rubio, de la Secretaria de Igualdad Sustantiva y Desarrollo para las Mujeres, Nuria Gabriela 

Hernández y Olloqui Estrada titular del Instituto de la Juventud Michoacana, la legisladora expuso 
el trabajo que realizó durante este primer año y los retos para este segundo año de labores 
legislativas. 

 
Nota Política 

 
Sin caer prerrogativas a partidos por el mes de septiembre 

Portal Hidalgo 

https://portalhidalgo.com/sin-caer-prerrogativas-a-partidos-por-el-mes-de-septiembre/  

Los partidos políticos estatales se mantienen sin recibir las prerrogativas correspondientes al mes 
de septiembre. Sin motivo aparente, la Secretaría de Finanzas ha retardado las aportaciones que 
por Ley, deben suministrarse durante los primeros cinco días de cada mes a cada Instituto Político. 

 

Renovación de la dirigencia de Morena en Michoacán no sería por encuesta 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/renovacion-de-la-dirigencia-de-morena-en-michoacan-no-seria-por-
encuesta/  

La definición de la dirigencia estatal de Morena por el método de encuesta no es una posibilidad 
que se visualice para Michoacán desde el órgano político a nivel nacional. Hasta el momento, la 

designación del nuevo liderazgo por un periodo estatutario de tres años sería conforme a lo 
establecido en la convocatoria publicada el mes pasado. PUBLICIDAD Así lo manifestó el dirigente 
estatal interino del partido guinda, Sergio Pimentel Mendoza, quien clarificó que ese es el 

escenario que, “hasta el momento” planteó el secretario de Organización de Morena a nivel 
nacional, Leonel Godoy Rangel, en la reunión que recientemente sostuvo con el Colegiado y la 
Mesa Política. 

 

Organizaciones campesinas se alían con el PRD 

Metapolítica 

https://metapolitica.mx/2019/09/17/organizaciones-campesinas-se-alian-con-el-prd/  

Integrantes de distintas organizaciones campesinas anunciaron la construcción de una alianza 
política encaminada a construir el triunfo del PRD en Michoacán en las elecciones del 2021; pero 

esto bajo la condición de que Juan Bernardo Corona se quede al frente del partido, como el único 
dirigente que puede rescatarlo, y garantizar su triunfo en el estado. En rueda de prensa, Carlos 
González López Dirigente Estatal de la Central Campesina Cardenista, tras dar lectura a un 

documento que aglutina al menos ocho agrupaciones campesinas e indígenas, se expresó su 
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rechazo al Presidente de la Republica Andrés Manuel López Obrador a todas las organizaciones 
campesinas al tacharlas de corruptas incluidas las democráticas y las históricamente aliadas de las 
causas justas y de las luchas por la justicia, la libertad y la democracia de México. 

 
Morena encara al PAN; oposición debe buscar otro ideólogo, «no saben qué decir»: 

Yeyo Pimentel 
Metapolítica 

https://metapolitica.mx/2019/09/17/morena-encara-al-pan-oposicion-debe-buscar-otro-ideologo-
no-saben-que-decir-yeyo-pimentel/  

El dirigente estatal de Morena, tras defender el diseño presupuestal para el 2020 presentado por el 
gobierno federal a la Cámara de Diputados, remarcó que contrario a lo que asevera la oposición de 
Andrés Manuel López Obrador, específicamente Acción Nacional, de que Michoacán está en el 

abandono, esta entidad ha tenido especial atención de parte del gobierno de la República. 
En rueda de prensa, Pimentel Mendoza aseveró que Acción Nacional “señala todo con mucha 
ligereza” al gobierno federal. 

 

Verde Ecologista proyecta crecimiento electoral para el 2021: Ernesto Núñez 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/09/13/verde-ecologista-proyecta-crecimiento-electoral-para-el-2021-
ernesto-nunez/  

En Michoacán uno de los partidos políticos que más crecimiento ha tenido a partir de los últimos 
procesos electorales es el Partido Verde Ecologista; creció de un 4.1% de la votación a un 8.1 por 
ciento, es decir casi un cien por ciento, duplicó su votación para el proceso electoral pasado. 

De acuerdo a Ernesto Núñez Aguilar, dirigente estatal del Verde Ecologista en el estado, y además 
diputado local, la proyección que tiene el partido para el siguiente proceso electoral es de crecer 
en votación a una cifra de dos dígitos, cuando menos a un 12 por ciento. 

 

PVEM el partido «satélite» de Silvano.  

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/pvem-el-partido-satelite-de-silvano/  

Desde la elección anterior, el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) se convirtió en el instituto 

político con colocación electoral diseñado para Silvano Aureoles Conejo, gobernador del estado, y 
en la contienda electoral que ya se asoma, pareciera que esta alianza se mantendrá. La mesa con 
las candidaturas disponibles al mandatario estatal fue puesta por el propio dirigente del PVEM, 

Ernesto Núñez Aguilar, quien apenas tomó protesta el año anterior. 
 

Serían 2 los diputados que regresarían a fracción del PRD: Juan Bernardo 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/09/17/serian-2-los-diputados-que-regresarian-a-fraccion-del-prd-

juan-bernardo/  
El dirigente Estatal del PRD, Juan Bernardo Corona Martínez confirmó que se sumarán dos 
integrantes más a la bancada del PRD y recordó que en días pasados anunció que su bancada se 

incrementaría y se está haciendo en este momento la gestión, y lo necesario para que este 
miércoles se formalice el anuncio. Señaló que lo que debe quedar claro es que la sociedad 
Michoacana exige a los políticos sobre todo que estén a la altura de lo que se vive, y la 

responsabilidad que tienen como Partido de la Revolución Democrática (PRD) es precisamente 
recoger las inquietudes y sobre todo de poder llevar la voz de los ciudadanos, que se quieren ven 
representados en el Congreso del estado. 
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Notas Gobierno 

 
Se firmará convenio con SHCP y SEP para garantizar pagos a maestros 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/88436-se-firmara-convenio-con-shcp-y-

sep-para-garantizar-pagos-a-maestros.html  
El gobernador Silvano Aureoles, anunció que en las próximas semanas se firmará un convenio con 
las Secretarías de Hacienda y Crédito Público, así como la de Educación para establecer de manera 

formal el pago de las quincenas al magisterio estatal en lo que se concreta federalización. Refirió 
que se trabaja en un esquema para no dejar de pagar a los 32 mil maestros estatales ninguna 

quincena, mientras se avanza también en concretar la federalización de los servicios educativos del 
estado. De esta manera, calculó que a finales de este mes pudiera estar listo el convenio para 
firmarse y en octubre no haya ningún impedimento en cuanto al pago de los salarios y bonos 

educativos a los docentes michoacanos. 
 
Acuerda Silvano entregar cuarto Informe de Gobierno el 25 de septiembre  

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/acuerda-silvano-entregar-cuarto-informe-de-gobierno-el-

25-de-septiembre/  
El gobernador, Silvano Aureoles, propuso ya al Poder Legislativo que sea el próximo 25 de 

septiembre, a las 11 horas, cuando haga entrega de su cuarto informe sobre la situación que 
guarda la administración pública estatal. Desde el pasado 13 de septiembre, el secretario de 
Gobierno, Carlos Herrera Tello, envió un oficio al entonces presidente de la Mesa Directiva del 

Congreso del Estado, José Antonio Salas, con el que solicita acordar la fecha y hora para que 
pueda cumplir con el mandato constitucional. 
 

Descarta SAC, incremento de impuestos en PEE 2020 
UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/descarta-sac-incremento-de-impuestos-en-pee-2020.html  
El gobernador del estado, Silvano Aureoles Conejo, descartó el incremento de impuestos en el 

Paquete Económico Estatal 2020. “Si esto ocurriera, tendría que ser en acuerdo con los 
involucrados, pero por ahora no está considerado”, dijo. En conferencia de prensa, señaló que el 
proyecto será entregado en próximos días, y modificado una vez que el presupuesto federal sea 

aprobado. 

 
Notas Seguridad 

 
Incrementa violencia contra las mujeres; se tienen que revisar las nuevas realidades: 
Seimujer 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/incrementa-violencia-contra-las-mujeres-se-tienen-que-

revisar-las-nuevas-realidades-seimujer.html  
Una constante en el estado, y que va en incremento, es el asesinato de mujeres con armas de 
fuego y relacionado al crimen organizado, lamentó la titular de la Secretaría de Igualdad 

Sustantiva y Desarrollo de las Mujeres (Seimujer), Nuria Gabriela Hernández Abarca al precisar 
que en la última encuesta que se realizó (y se espera dar a conocer los resultados el mes 

entrante) indican que ocho de cada 10 asesinatos son por esta situación. Al considerar que en los 
últimos años se ha incrementado la saña en cuanto al asesinato de las mujeres, la funcionaria 
indicó que es necesario trabajar en el tema de la prevención.  
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